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Mari Swaruu: Espero que estén muy bien y gracias por estar aquí conmigo de nuevo.
Soy Mari Swaruu.

He estado pensando y observando el contexto global que define el mundo de los
vivos. Donde las almas se encarnan en cuerpos físicos y experimentan que existen
solo dentro de la estrecha banda de percepción que les da su biología y la forma en
que se comunican y comparten ese mundo material de manera limitada con otras
almas que también están experimentando todo a través de una percepción biológica
similar, reducida o restringida. Forman un grupo distorsionado y limitado de ideas y
conceptos que definen el universo y la existencia como un todo. Ideas y conceptos
que finalmente forman lo que ahora llamamos Matrix.

La mayoría de la gente piensa que en la Tierra, y todo lo que sucede en su interior, y
cómo está siendo controlada y guiada, es la Mátrix. Pero la de la Tierra no es la única
que existe porque fácilmente podríamos argumentar que hay una Mátrix para cada
cultura y cada planeta en el espacio y el universo. De la misma manera, también
podríamos definir la Mátrix como un grupo de ideas y las reglas creadas a partir de
ellas, y cada subcultura en cada planeta naturalmente las tiene.

Por ejemplo, toda la dinámica social y cultural en el Tíbet difiere lo suficiente de la
sociedad occidental, como para ser clasificada como estando dentro de su submatrix,
aunque obviamente tendrían muchas características en común.

Desde la perspectiva más amplia de innumerables razas, especies y sus culturas en
todo el universo, y también notando que muchas de ellas están unidas o al menos en
comunicación debido a la Federación Galáctica, entre otras razones, podemos ver
que hay una mayor Mátrix más ampliada que encierra todas esas culturas, incluida la
de la Tierra, en una gran super Matrix. Y esa super Matrix de la que estoy hablando
aquí solo se refiere al lado físico de la misma.

Pero cuando comenzamos a incluir los reinos astrales y mucha de la información que
tenemos a nuestra disposición sobre cómo las almas ven la vida en la Mátrix física,
hay algo que veo surgir como una constante interesante. 

Todas las almas, mientras estén en el mundo espiritual, en los reinos astrales, nunca
toman la vida en lo físico demasiado en serio. No toman como realidad estar en un
cuerpo vivo, solo aprecian la enorme expansión de conciencia que les ofrece. Pero
todos los datos provenientes de múltiples fuentes siempre apuntan a que las almas
ven las encarnaciones como un parque de diversiones dirigido o diseñado para el
aprendizaje, como una escuela divertida, donde todo lo que ocurre allí es solo una
simulación y un juego, como lo describí en detalle en mi video titulado "Mismos
Eventos, Diferentes Significados, Lado Físico o Espiritual." Enlace en su pantalla
ahora.

Esta observación me parece muy importante, porque mientras que en lo físico todos
somos muy dramáticos y propensos a sufrir mucho, desde el punto de vista más
amplio no pasa nada malo. Este cambio de percepción entre como el espíritu y el



lado material ven e interpretan los mismos eventos ha causado muchas reacciones
de todo tipo, debates y también muchos sentimientos de desesperación, ya que
muchos de nosotros viviendo dentro de un cuerpo físico sentimos que es muy injusto
que nuestro sufrimiento sea tomado tan a la ligera por todos en el lado espiritual,
incluidas las versiones más ampliadas de nosotros mismos allí, que también se
llaman nuestros guías espirituales.

Esto también nos hace considerar seriamente la existencia de un lado mucho más
oscuro del mundo espiritual y tendemos a llamar a ese lado negativo "el bajo astral".
Pero observando los mejores datos que tenemos a nuestra disposición, el bajo astral
existe solo como resultado de las manifestaciones de los mayores temores de las
almas sensibles, la manifestación directa de su sombra inconsciente. Como dijo Carl
Jung, "Hasta que hagas consciente el inconsciente, dirigirá tu vida y lo llamarás
destino."

Pero como las almas en los reinos astrales superiores son básicamente todas tan
positivas y amorosas, como dictan nuestros datos, y sabiendo que todo lo que existe
es el resultado del poder de manifestación de la conciencia y de aquello a lo que está
enfocando su atención, entonces yo pregunto retóricamente... ¿qué está
manifestando entonces esos feos reinos astrales inferiores?

En mi opinión, está siendo manifestado por la mente subconsciente de los vivos,
como un reino de segunda mano que solo puede existir cuando al menos un alma
sensible le está dando atención creativa, intencionalmente o no.

Pero principalmente está siendo creado por el inconsciente colectivo de un grupo de
personas con almas que viven dentro de un grupo establecido de acuerdos de
percepción aceptados y no como una creación o manifestación directa de la Fuente. 

Como dije antes, "al final todo es Fuente", y eso incluiría el bajo astral y todo lo que
contiene, pero es creado por una conciencia o una conciencia grupal que está
encerrada en un conjunto limitado de percepciones y sistemas de creencias que
derivan de esas percepciones limitadas. Quiero decir que los reinos astrales
inferiores están siendo manifestados por las almas que están en el mundo de los
vivos y habitando un cuerpo físico.

La formación del bajo astral viene directamente de las sombras más oscuras del
inconsciente colectivo, es su espejo oscuro. Como se describió anteriormente, una
entidad oscura del bajo astral se alimenta de la atención creativa de alguien con
alma, porque solo puede ser manifestada por alguien con una conexión fuerte y
directa con la Fuente. Y la atención creativa de esa persona se concentra en
alimentar a la entidad oscura usando el miedo, ya que elimina todas las distracciones
del ser creador, haciendo que se manifieste lo que tenga su atención o la mayor
parte de ella, en este caso la entidad oscura misma.

El bajo astral es el resultado de que almas creativas lo manifiesten como resultado
de sus sombras inconscientes y eso a su vez deriva de la experiencia traumática y
limitada de una encarnación en un cuerpo físico a manera de egregor. Y es por eso
que las almas son tan felices mientras están en los planos astrales superiores donde
todo es amor e integración, ya que no hay manifestaciones oscuras de su
inconsciente o casi ninguna. Aunque el mundo de los vivos podría ser precisamente
eso. Después de todo, podría ser la manifestación de la sombra inconsciente de los
reinos superiores de la existencia, puesto que la dualidad existe. Si hay algo superior,



entonces debe haber algo inferior, para definirse entre sí. 

Lo que define a un inconsciente colectivo, según Carl Jung, son imágenes
primordiales que reflejan patrones básicos que son comunes a todos nosotros y que
han existido universalmente desde los albores de los tiempos.

Sumado a esto, lo veo como el conjunto colectivo de ideas y acuerdos tanto
conscientes como inconscientes de un grupo de personas o almas que comparten un
reino de existencia o Matrix y se comunican entre sí compartiendo esos conceptos y
acuerdos como resultado de la interacción social. Usando el lenguaje hablado y
escrito pero, sobre todo, comunicándose de manera subconsciente, usando el campo
etérico que los une a todos y de manera puramente telepática.

Todas las criaturas con alma tienen una fuerte conexión con la Fuente porque, al
final, es lo mismo. Tener una conexión con la Fuente es tener un alma, porque el
alma es la Fuente misma. Y no debemos tomarnos las penurias de la vida tan
dramáticamente, ya que todo, al final, no es tan grave, pensando como un ser de luz.
Y si lo hacemos, no deberíamos avergonzarnos por sufrir porque, después de todo,
estamos en el mundo de los vivos para aprender de eso y controlarlo.

No sirve de nada preocuparse por cosas que aún no han sucedido y lo más probable
es que nunca sucedan. Y es mucho menos probable que sucedan si no enfocamos
nuestra atención creativa en ellas y mantenemos una alta vibración, viviendo y
disfrutando las cosas más simples, como las más significativas de nuestras vidas.

Todo esto nos hace ver y comprender lo importante que es vigilar lo que estamos
pensando, nuestra vibración y frecuencia, como también debemos mirar hacia
adentro, hacia nuestras sombras más oscuras, para tomar el control de lo que
manifestamos en nuestra vida. Como dijo Carl Jung, "Quien mira hacia afuera sueña
y quien mira hacia dentro despierta." Son palabras poderosas.

Cuídense mis amigos y gracias por ver mi video. Espero verles aquí la próxima vez.

Con mucho cariño,

Mari Swaruu


